



Décembre 2016

Le flash du

Comité de jumelage du Pays de Guîtres

Hôtel de ville
8 Grand'Rue 33230 GUITRES

Edité par le Comité de jumelage du Pays de Guîtres

Edito du Président: En cette fin d'année, ce flash d'information vous permet d'avoir une sorte de bilan de l'activité de notre Comité de jumelage. Il est aussi un moyen de partager la vie de l'association.

Au début de l'année 2016, le Comité de jumelage du Pays de Guîtres a vu son secteur s'agrandir par l'arrivée en son sein des communes de Le Fieu et St Christophe de Double qui ont toutes deux manifesté leur grand intérêt d'adhérer à notre association. Depuis, nous étudions avec Schladen la possibilité de la signature d'une charte de jumelage additionnelle. Affaire à suivre !...

Egalement, au printemps 2016, une délégation du Pays de Guîtres s'est rendue à Schladen. Beaucoup moins de participants qu'en 2014, notre association n'a pas eu la chance de compléter toutes les places d'un bus. Cette situation a été très préjudiciable pour notre comité de jumelage qui grâce à une gestion raisonnée, a pu éviter une situation de déficit budgétaire. Cet état de fait conduit notre équipe à réfléchir pour faciliter davantage la participation de jeunes à ces voyages vers Schladen... Sans relâche, les membres du Bureau et moi-même martelons les esprits pour attirer la jeunesse vers nos activités et même, en leur offrant la possibilité d'en créer.

Nous sommes également ouverts à toute proposition des associations locales qui souhaiterait donner à leurs membres une opportunité vers l'étranger (tournois sportifs, démonstrations,...). Les rencontres internationales sont des apports inimaginables pour la « construction » de nos jeunes adultes; ceux qui les ont vécues en témoignent volontiers. Faites-le savoir autour de vous et donner cette chance aux jeunes adolescents de votre famille et ceux de vos amis. Le Comité de jumelage n'est qu'une « locomotive » qui doit faciliter ces échanges et ces rencontres.

Pour le week-end de l'Ascension prochain (du mercredi 24 au 28 mai 2017), c'est le Pays de Guîtres qui recevra nos amis allemands. Déjà, notre équipe est au travail pour que la 23ème rencontre franco-allemande soit un succès. Je ne peux que vous inciter à nous rejoindre... Recevoir des membres de la délégation allemande conduit à vivre des instants inoubliables !

Aujourd'hui, alors que l'automne est bien avancé et que les fêtes de fin d'année sont en ligne de mire, je veux, avec beaucoup d'avance, vous souhaiter de passer de très agréables journées en famille en vous souhaitant de très joyeuses fêtes.

A très bientôt ! *Alain Rambaud*



L'agenda 2016

- 14 janvier: Réunion du Bureau,
- 22 janvier: Assemblée générale,
- 7 mars: Réunion du Bureau,
- 16 mars: Réunion du Bureau,
- 14 mars: Repas du jumelage,
- 8 avril: Réunion de préparation du voyage à Schladen,
- 13 avril: Réunion du Bureau,
- 16 avril: Repas du jumelage à Tizac,
- 24 juin: Réunion du Bureau,
- 31 août: Réunion du Bureau,
- 22 septembre: Réunion du Bureau,
- 8 octobre : Repas du jumelage à Le Fieu,
- 11 octobre: Réunion du Bureau,
- 22 novembre: Réunion du Bureau,
- 2 décembre: Réunion du Conseil d'Administration.

A vos agendas !

Assemblée générale:

27 janvier 2017 à 20h30

(salle du Souvenir à Guîtres)

Délégation de Schladen:

À Guîtres du 24 au 28 mai 2017

Assemblée Générale du 22 janvier 2016:



Adhérents: Le nombre d'adhérents 2015 est de 79 contre 84 l'an passé. Cette différence est due entre autre aux participants de la « brouette » et à d'autres personnes venus spécialement fêter les 20 ans du jumelage

Collège: Les échanges épistolaires sont maintenus malgré le changement de professeur d'allemand. Un projet pour l'envoi d'une classe de Guîtres à Schladen se met en place grâce à une importante subvention attribuée à l'établissement.

Blog du Comité de jumelage: Plus de 3500 visites soit plus de 10 000 pages ont été visitées. Cette situation est en permanente évolution.

Rencontre de mai 2015: Une délégation de Schladen viendra en Pays de Guîtres du 13 au 17 mai 2016.

Modification des statuts: Datant du 19 janvier 1995, les statuts sont modifiés afin de s'adapter au développement de l'association. De plus, la mise en place d'un règlement intérieur est également adopté à compter de ce jour.

Bilan financier: Présenté à l'Assemblée et validé par le Commissaire aux comptes, le bilan financier est adopté à l'unanimité.

Cotisations 2016: Il est décidé que les montants des cotisations seront de 15 € pour les adultes et 8 € pour les enfants de moins de 15 ans. La gratuité est assurée à partir du 3ème enfant d'une famille nombreuse.

Adhésions de nouvelles communes: Suite à leur demande d'adhésion motivée, le Conseil d'administration et l'Assemblée générale ont accepté à l'unanimité l'entrée des communes de Le Fieu et St Christophe de Double au sein du Comité de jumelage

Elections: Suite à des démissions du Bureau, pour raisons privées, une Présidente-déléguée, une secrétaire et un assesseur ont été nouvellement élus.



Repas du jumelage à Tizac-de-Lapouyade

Le 16 avril dernier était organisé par le Comité de jumelage un repas aux couleurs de l'Italie. C'est une quarantaine de convives qui se sont réunis pour partager et déguster ce repas typiquement italien. Des hors d'œuvre au dessert, en passant par l'apéritif et le vin, tout était fait pour ravir les papilles des participants. Ce repas fut aussi l'occasion d'accueillir de nouveaux membres de l'association.

Pour le Bureau du Comité de jumelage, ce 16 avril était l'occasion de lancer son premier repas aux couleurs d'un pays d'Europe. Quel sera le prochain pays choisi pour se réunir ? La surprise reste entière...



Rencontre Franco-allemande SCHLADEN 2016

Alors que notre groupe français arrive à Schladen, c'est un soleil généreux qui nous accueille tandis que les champs de colza illuminent le sol d'une magnifique couleur jaune et baignent la campagne d'un parfum enivrant.

La chaleur des retrouvailles est toujours aussi merveilleuse pour les adultes mais aussi d'une force extraordinaire chez les jeunes allemands et français.

Une nouvelle fois, nos hôtes ont organisé un programme chargé de surprises sympathiques telle que la visite de la plupart des arbres de l'amitié plantés depuis des années en Allemagne. Pour l'ensemble du groupe franco-allemand, c'est l'occasion de se déplacer avec des tracteurs, assis sur des bottes de paille, et découvrir à chaque fois les « fruits » des plantations...

Par ailleurs, et sans parler de tous les instants consacrés aux repas typiques, la visite du « chemin des cimes » à Bad-Harzburg restera un souvenir grandiose dans les esprits. Cette promenade au niveau de la cime des arbres permet à tous de découvrir des merveilles de la nature qui nous entourent.



Repas de la poule au pot

Le samedi 8 octobre, un repas des plus traditionnels a réuni une grosse cinquantaine de personnes autour d'une bonne poule au pot. Préparée de mains de Maîtres par les membres du Bureau du Comité, les convives ont profité d'une agréable et sympathique ambiance dans la salle des fêtes de Le Fieu.

Comme à chaque fois, le Bureau tient à adresser ses plus sincères remerciements aux participants fidèles à ces repas mais aussi à toutes les personnes qui se joignent à nous pour ces moments de distraction qui nous font oublier nos soucis du moment.



Ce numéro 2 du **Flash** peut toujours être amélioré grâce à votre aide.
Nous comptons sur vous pour nous faire part de vos observations et de vos souhaits. Merci.